

## **Solidarité en action : une mobilisation exceptionnelle pour Valencia**

Suite aux inondations tragiques de fin octobre qui ont frappé la région de Valencia en Espagne, les collèges et lycées de Châteauneuf de Galaure, de Saint Bonnet et des Mandailles se sont mobilisés pour venir en aide aux familles sinistrées. Grâce à un extraordinaire élan de solidarité de la part des parents d'élèves, de l'équipe éducative et de toute la communauté, l'opération de collecte de dons a dépassé toutes les attentes. En l'espace de quelques jours, vêtements, bottes, produits d'hygiène, de puériculture et autres essentiels ont afflué dans les locaux.

Après un tri minutieux, tout a été soigneusement regroupé pour optimiser le transport. Le résultat ? Deux camions et une voiture, chargés à ras bord, sont partis ce jeudi 21 novembre, en direction de Valencia. Ces dons iront directement à une antenne locale de la croix rouge espagnole, qui se chargera de les distribuer aux familles dans le besoin.

Ce succès est une preuve éclatante que la solidarité peut déplacer des montagnes. Bien que la collecte soit désormais close, les habitants de Valencia ont toujours besoin d'aide : les personnes souhaitant encore contribuer peuvent se rapprocher de la Croix-Rouge ou autre association.

Un immense merci à tous ceux qui ont participé à cette opération ! Vous avez fait la différence.